

Informationen zu „REACH“

Informationen zur Verordnung „(EG) 1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe“

(Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals – „REACH“)

Die „REACH“-Verordnung sieht vor, dass alle chemischen Stoffe, die in größeren Mengen als einer Tonne pro Jahr produziert werden, in der Europäischen Union nur noch dann vermarktet werden dürfen, wenn sie zuvor vorregistriert oder registriert worden sind.

Die RK Rose+Krieger GmbH produziert keine „Stoffe“ im Sinne dieser Verordnung.

Wir produzieren und verkaufen Produkte, die gemäß TITEL I, KAPITEL 2, Artikel 3 (Begriffsbestimmungen) der „REACH“-Verordnung als „Erzeugnisse“ und nicht als „Stoffe“ oder „Gemische“ definiert werden. Als „Nachgeschalteter Anwender“ (Downstream User) unterliegt die **RK Rose+Krieger GmbH** nicht den Registrierungspflichten für „Stoffe“.

Im Rahmen unseres Managementsystems stellen wir sicher, dass die sogenannte „Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe“ = „SVHC“-Liste (Substance of Very High Concern) der „ECHA“ (European Chemicals Agency) regelmäßig hinsichtlich möglicher Aktualisierungen überprüft und mit den von uns verwendeten Werkstoffen abgeglichen wird.

Die Verwendungs-Beschränkungen gemäß „Anhang XVII“ werden von uns grundsätzlich bereits während des Entwicklungsprozesses geprüft und eingehalten.

Wenn wir feststellen, dass unsere Produkte „Stoffe“ der „SVHC“-Liste mit einem nach „Artikel 33“ informationspflichtigen Massenanteil enthalten, kommen wir aktiv dieser Informationspflicht nach.

Nach unserem aktuellen Kenntnisstand bestätigen wir, dass die von der **RK Rose+Krieger GmbH** hergestellten „Erzeugnisse“ entweder keine „Stoffe“ der „SVHC“-Liste vom 2026-02-04 in kritischen Masseanteilen enthalten oder wir von uns aus unsere Kunden entsprechend informieren.

Im eigenen Interesse und Interesse unserer Kunden führt die **RK Rose+Krieger GmbH** zusätzlich ein Gefahrstoffkataster, in dem die Jahresmengen der eingesetzten Chemikalien und Gefahrstoffe erfasst und kontinuierlich aktualisiert werden.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Weitergehende Informationen zum Thema „REACH“ erhalten Sie unter folgenden Links:

<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

www.reach-clp-biozid-helpdesk.de

www.reach-info.de

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2024-11-07

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on „REACH“

Information on the regulation “(EC) No. 1907/2006 for the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals”

(Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals - REACH)

The “REACH” regulation requires that all chemical substances produced in quantities of more than one tonne per year are pre-registered or registered before they can be approved for distribution in the European Union.

RK Rose+Krieger GmbH does not produce any substances affected by this regulation.

We only produce and sell products which are defined as “products” and not as “substances” or “mixtures” in accordance with TITLE I, CHAPTER 2, Article 3 (Definitions) of the “REACH” regulation. As a “downstream user”, **RK Rose+Krieger GmbH** is not subject to registration obligations for “substances”.

Within the scope of our management system, we ensure that what is referred to as the “SVHC” list (Substance of Very High Concern) of “ECHA” (European Chemicals Agency) is regularly checked for possible updates and compared with the materials we use.

We check and observe the restrictions for use as per “Annex XVII” as a matter of course during the development process.

If we ascertain that our products contain “substances” on the “SVHC list” with a percentage by weight requiring compulsory information as per “Article 33”, we actively comply with this obligation.

According to our current information, we confirm that the “products” produced by **RK Rose+Krieger GmbH** either contain no “substances” on the “SVHC” list from 2026-02-17 with critical percentages by weight, or we inform our customers actively ourselves.

Nevertheless, in the interests of both ourselves and our customers, **RK Rose+Krieger GmbH** keeps a register of hazardous substances, in which the annual quantities of chemicals used are recorded and continuously updated.

Please do not hesitate to contact us should you have any further queries.

More detailed information regarding REACH can be found under the following links:

<https://echa.europa.eu/candidate-list-table>

https://www.reach-clp-biozid-helpdesk.de/EN/Home/Home_node.html

<https://www.umweltbundesamt.de/en/>

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH

Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Issuing date: 07.11.2024

Bank: Deutsche Bank Minden
Bank code: 490 700 28
Account No.: 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Managing director: Björn Riechers
Registered office: Minden
Commercial register: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010